
ISTITUTO COMPRENSIVO PREAZZO TESERO PANCHIA’ ZIANO 

ANNO SCOLASTICO 2018 – 2019 

 

COMITATO DEGLI STUDENTI 

Come da convocazione della Dirigente, dott.ssa Candida Pizzardo, avente come oggetto 

“Costituzione dei Comitati degli Studenti per l’anno scolastico 2018/2019 e convocazione primo 

incontro”, in data lunedì 26 novembre 2018 alle ore 11.30 presso la Biblioteca della Scuola 

Secondaria di Primo Grado di Tesero si è per la prima volta riunito il Comitato degli Studenti della 

SSPG di Tesero con il seguente O.d.G.: 

1. Insediamento del comitato e relative funzioni 

2. Nomina del Presidente e Vicepresidente 

3. Proposte di attività per l’anno scolastico 2018-2019 

4. Varie ed eventuali 

 

 Alla riunione erano presenti: Zanotelli Armin, rappresentante della 1A, Scalet Elisabetta, 

rappresentante della 1B, Neri Gaia, rappresentante della 2A, Di Tonno Andrea, rappresentante della 

2B, Zeni Cheyenne, rappresentante della 3A, Piazzi Valeria, rappresentante della 3B, la prof.ssa 

Furlan Katia Lucia,  referente designata, e la Dirigente, dott.ssa Candida Pizzardo, che presiede la 

riunione. 

 In apertura la Dirigente saluta gli alunni convocati e, complimentandosi con loro per l’esito 

dell’elezione, richiama i doveri e le funzioni del Comitato, così come è esplicitato all’art.17 comma 

1 dello Statuto, cioè “promuovere, favorire e realizzare la partecipazione attiva e responsabile degli 

studenti alla vita della scuola”. La Dirigente a questo proposito invita i componenti del Comitato a 

prendere visione del Documento sul sito dell’Istituto. 

Come da O.d.G. si passa all’elezione del coordinatore e del suo vice. Per il ruolo di 

coordinatore si candidano gli alunni Zanotelli Armin e Piazzi Valeria. Al termine dello scrutinio 

viene eletta coordinatrice del Comitato Piazzi Valeria e Zanotelli Armin vice coordinatore. La 

coordinatrice nomina verbalizzatore Zeni Cheyenne. 

La Dirigente lascia la parola ai rappresentanti che descrivono la situazione delle classi ed 

esprimono le proposte emerse nell’ambito delle assemblee di classe. 

Piazzi Valeria (3B) spiega che la classe è migliorata nel comportamento e si ritiene 

soddisfatta dei nuovi insegnanti nominati quest’anno. Il nuovo compagno, da poco inserito nella 

classe, si è sentito ben accolto dai compagni e dagli insegnanti. La proposta degli alunni è di 

proporre anche per i prossimi anni il corso di latino per principianti, che è stato interessante e utile. 

Zeni Cheyenne (3A) riporta l’impressione chela classe non sia migliorata sotto il profilo 

comportamentale, in particolare perché alcuni insegnanti faticano a mantenere la disciplina in 

classe. Secondo gli alunni sarebbero opportuni provvedimenti disciplinari più severi, in quanto le 

sole note non sortiscono gli effetti desiderati. Gli alunni che disturbano le lezioni sono gli stessi 

degli scorsi anni. La classe propone che il soggiorno all’estero in fase di organizzazione sia di due 



settimane invece che di una, affinché le famiglie possano accedere al contributo provinciale 

erogabile solo a partire dalle due settimane. La Dirigente risponde che il problema sollevato è 

importante, ma non di facile soluzione, in quanto richiederebbe risorse organizzative ed economiche 

aggiuntive non indifferenti. Riporterà il problema ai referenti dei soggiorni estivi. 

Neri Gaia (2A)  ritiene che la situazione  della classe sia migliorata, anche se con alcuni 

insegnanti la conduzione delle lezioni risulti più caotica. La rappresentante riporta alcune criticità 

relative al servizio di trasporto di alcuni alunni di Panchià, che dovendo aspettare il secondo 

passaggio del pulmino arrivano a casa intorno alle 13.30 e chiedono la possibilità per gli alunni 

trasportati di potersi riparare dal freddo all’interno dell’edificio scolastico prima del suono della 

prima campanella del mattino. La Dirigente risponde che la scuola non ha la possibilità di 

intervenire in merito all’organizzazione dei trasporti, che spetta alle ditte che si sono aggiudicate 

l’appalto, mentre non vede difficoltà alla possibilità che i ragazzi entrino a scuola prima del suono 

della campanella. Tali aspetti, secondo la Dirigente, meritano comunque un approfondimento da 

parte della Responsabile di plesso, prof.ssa Deflorian Stefania. Le proposte portate dalla classe sono 

la possibilità di vendere dolci fatti in casa durante il mercatino di Natale e l’attivazione di un 

progetto per la prevenzione dell’abuso di sostanze stupefacenti tra i ragazzi. La Dirigente si 

pronuncia a favore di tali proposte. 

Di Tonno Davide (2B) esprime apprezzamento per il comportamento sempre corretto della 

classe che lui ha conosciuto solo quest’anno, anche se appare un po’timida e non sempre partecipe. 

La classe chiede la possibilità di installare armadietti o scaffali sul fondo della classe perché gli 

alunni possano riporre i propri effetti personali. La Dirigente chiede alla prof.ssa Furlan di attivarsi 

personalmente per verificare se nell’edificio ci possano essere tali armadietti. 

Zanotelli Armin (1A) esprime soddisfazione da parte della classe per l’inizio della scuola 

media. Gli alunni apprezzano gli insegnanti e le attività proposte fino a questo momento. L’alunno 

esprime preoccupazione per il comportamento di un ristretto gruppo di alunni, i quali disturbano in 

particolare con alcuni insegnanti. La maggioranza della classe si esprime a favore di 

un’organizzazione oraria che preveda la “settimana corta”. 

Scalet Elisabetta (1B) esprime dispiacere per un’insegnante che, sebbene sia gentile con la 

classe, non viene rispettata da un gruppo di alcuni alunni. La rappresentante propone di realizzare 

disegni che possano coinvolgere più efficacemente un’alunna con Bisogni educativi speciali e 

alcune piccole attenzioni (un plaid da mettere su una panchina in cortile) che possano rendere più 

confortevole la permanenza della compagna a scuola. La Dirigente esprime apprezzamento per tali 

atteggiamenti e incoraggia la classe a mantenere tale sensibilità. 

 

La seduta è tolta alle ore 12.45. 

Verbalizza la Referente, prof.ssa Katia Lucia Furlan 

 

          

 


